



LA VICTORIA

Boletín oct., 2025, Trimestre # 4



ALCALDÍA LA VICTORIA, CERCA DE LA GENTE

Visita de Roberto Angel Salcedo a la alcaldía en el Municipio de La Victoria.

Municipio La Victoria, provincia Santo Domingo. RD.

La alcaldía del municipio de La Victoria, encabezada por el alcalde Miguel Antonio Saviñón.



ALCALDÍA MUNICIPIO LA VICTORIA
CERCA DE GENTE.

Encuentro con Roberto Angel Salcedo (Robertico)



Miguel Saviñón

Comparte con los Roberto Angel Salcedo municipio La Victoria en el mes de octubre Nuestro alcalde, Miguel Saviñón, demostró una vez en una celebración llena de alegría y cercanía con los funcionarios del gobierno del Partido Revolucionario Moderno.



LA VICTORIA

Boletín nov., 2025, Trimestre # 4



ALCALDÍA LA VICTORIA, CERCA DE LA GENTE

Celebrando el dia de la constitución en el Municipio de La Victoria.

Municipio La Victoria, provincia Santo Domingo. RD.

La alcaldía del municipio de La Victoria, encabezada por el alcalde Miguel Antonio Saviñón.



Cerca de la gente

El alcalde de La Victoria se involucra con cada ciudadano, siempre escuchando sus necesidades y sueños.



ALCALDÍA MUNICIPIO LA VICTORIA
CERCA DE GENTE.

Encuentro con los Motoconchistas

Miguel Saviñón

Comparte con los Motoconchistas del municipio La Victoria en el mes de noviembre. Nuestro alcalde, Miguel Saviñón, demostró una vez en una celebración llena de alegría y cercanía.



LA VICTORIA

Boletín dic., 2025, Trimestre # 4



ALCALDÍA LA VICTORIA, CERCA DE LA GENTE
Celebrando la fiesta navideña del Municipio de La Victoria, 2025
Saviñón comparte con Supernuevo
Viernes, 19 de diciembre de 2025
Municipio La Victoria, provincia Santo Domingo. RD.

La alcaldía del municipio de La Victoria, encabezada por el alcalde Miguel Antonio Saviñón.



ALCALDÍA MUNICIPIO LA VICTORIA
CERCA DE GENTE.
Fiesta navideña La Victoria, 2025

La Victoria se llenó de alegría y ritmo en la espectacular fiesta navideña organizada por la alcaldía! El alcalde Miguel Antonio Saviñón (El Gringo), compartió junto a los Victoriosos y el aclamado artista urbano Súper Nuevo. Nuestro alcalde, Miguel Saviñón, demostró una vez y al artista Súper Nuevo en una celebración llena de alegría y cercanía.

